

Ciudad de México, 25 de agosto de 2024.

**INICIA ESTE LUNES LA 15<sup>a</sup> FERIA NACIONAL DEL LIBRO JURÍDICO DEL PJCDMX**

**El presidente del órgano judicial capitalino, magistrado Rafael Guerra Álvarez, encabezará la inauguración del evento cultural.**

**Se realiza del 26 de agosto al 6 de septiembre, en la sede de Niños Héroes 132, de la Ciudad Judicial, cuyo acceso es gratuito en horario de lunes a viernes de 9:00 a 18:00 horas.**

A partir de mañana lunes y hasta el 6 de septiembre próximo, se efectuará la 15<sup>a</sup> Feria Nacional del Libro Jurídico del Poder Judicial de la Ciudad de México, cuyo presidente, magistrado Rafael Guerra Álvarez, encabezará la inauguración del evento cultural, que, al cabo de tres lustros, se ha consolidado como referente indispensable en la difusión de la cultura jurídica en el país.

La cita es en la sede del órgano judicial capitalino de Niños Héroes 132, de la Ciudad Judicial, en donde se instalarán los stands de una treintena de casas editoriales e instituciones que producen obra jurídica, los cuales se podrán visitar, de manera gratuita, de lunes a viernes en horario de 9:00 a 18:00 horas.

El programa de la feria incluye presentaciones de libros, conversatorios, conferencias magistrales y actividades musicales.

**Av. Juárez 8, Centro  
Tels: 91 56 49 97  
Extensión 110305  
[www.poderjudicialcdmx.gob.mx](http://www.poderjudicialcdmx.gob.mx)**

Entre las obras a presentar destaca *Procedimiento Penal Acusatorio y Oral Mexicano*, del juez del sistema procesal penal acusatorio del PJCDMX, Víctor Hugo González Rodríguez, con comentarios del magistrado Guerra Álvarez.

Además, *Temas Selectos del Procedimiento Penal Acusatorio y Oral. Etapa Intermedia; Lo que tú debes saber sobre las sucesiones; ¿Qué hago aquí?; Guía práctica sobre el estudio de los delitos del Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional; Código Nacional de Procedimientos Penales; Manual del PJCDMX para Identificar y Atender la Violencia de Género y Código de Ética y Código de Conducta*, entre otros.

En los conversatorios se abordarán temas como *Servicios de interpretación y traducción en el Poder Judicial de la Ciudad de México, Las decisiones judiciales a través de la interseccionalidad de derechos, Justicia Laboral y El futuro del derecho penal de empresas en la CDMX*.

En cuanto a las conferencias magistrales, el programa prevé *CC Aniversario de la promulgación de la Primera Constitución Federal de los Estados Unidos Mexicanos, 4 de octubre de 1824; Semiótica del poder y resistencia y Centenario luctuoso de Felipe Carrillo Puerto*.

Habrá, además, un programa musical que correrá a cargo del Ensamble Orquesta Filarmónica de la Secretaría de Marina, del Coro del PJCDMX, de la Facultad de Música de la Universidad Nacional Autónoma de México y de la Secretaría de Cultura del gobierno capitalino, entre otros.

Entre las instituciones que presentan sus obras está la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la Universidad Autónoma Metropolitana, el Centro de Estudios Carbonell, la Escuela Jurídica y Forense del Sureste, la Academia Internacional de Formación en Ciencias Forenses, la Universidad Tepantlatl y el propio PJCDMX, a través de su Dirección General de Anales de Jurisprudencia y Boletín Judicial.

Por lo que hace a sellos editoriales, el Fondo de Cultura Económica, Tirant lo Blanch, Dijuris/Ubijus, Thomson Reuters, Derecho Penal Mínimo, Avan-C, Libros Jurídicos Ramírez

Hermanos, Bandermex, Compilaciones Jurídicas, Artes de México, Librería La Güera, Ediciones Fiscales ISEF, entre otros.

**--oo00oo--**